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Ribeirão Preto. ..U. ..le15.../............

. U" "u...-...m..."
Nº EMENTA:

00389 ..e. Solicito pela segunda vez, o serviço poda de—

árvore próximo ao nº 140 da rua Vereador
,Romero Barbosa no bairro Avelino Alvesw
Palma.

Senhor Presidente,

Procurado pela munícipe Isabel Cristina de Spuza, residente em nossa
cidade, na rua Vereador Romero Barbosa, que recorreu a este vereador, relatando a grave
situação que envolve a falta de cuidados do Executivo no que se refere a demora na execução do
serviço de poda de árvore no local indicado.

Através desta Casa de Leis apresentei o requerimento de nº 1711, acatado
no dia 27 de março de 2018, e que estou mandando a cópia deste requerimento e dos ofícios
encaminhados ao setor competente, e segundo a munícipe o serviço, até a presente data, não foi
executado, SAM aberto com o protocolo de nº 73330-3.

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para
este grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo 8º, b, parágrafos 2º e 3º da LOM.

Sala das Sessões, 31 de julho de 2018

/Jean Corauci
Vereador,x
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Oficio 1711 - 1/2018

Ribeirão Preto, 25 de junho de 2018.
ilmo. Senhor
Alexandre Betarello
Secretário da Infraestrutura
Rua Patrocinio, 2.929
Ribeirão Preto - SP

Prezado Senhor,

Procurado pela munícipe Isabel Cristina de Souza; residente na rua
Vereador Romero Barbosa. que recorreu a esta Casa de Leis e notadamente a este
vereador, relatando a grave situação que envolve a falta de cuidado do Executivo no
que se refere a demora na execução do serviço de poda de árvore localizada próximo
ao nº 140 da rua Vereador Romero Barbosa no bairro Avelino Alves Palma.

Através desta Casa, apresentei requerimento de nº 1711, acatado na
sessão do dia 27 de março de 2018. e segundo a munícipe“ até a presente data, o
serviço não foi executado, o atendimento desta soiicitação junto ao SAM é de número
31433—5.

Posto isso, solicito imediatas providénCias sobre a solicitação ora apresentada,
ensejando-Ihe meus cordiais cumprimentos.

Áef—/ Jean Corauci
O Vereador

Atenciosamente

Gabinete do VereadorJeanCorauci - Cámara Municrpal de Ribeirão Preto » Av. Jerônimo Gmçalves, 1200 Fone (16) 3607-4080 — CEP 14010—907wwwcotaucr com.br — facebook com/jeanooraum » e—mail: contato©coraucicombr
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Ribeirão Preto, 9 de maio de 2018.

"mo. Senhºr
Alexandre Betareuo
Secretário da Coordenadoria de Limpeza Urbana (CLU)
Rua Patrocinio. 2.929
Ribeirão Preto - SP

Prezado Senhor,

Procurado pela munícipe Isabel Cristina de Souza, residente na rua
Vereador Romero Barbosa, que recorreu a esta Casa de Leis e notadamenie a este
vereador, reiatando a grave situação que envolve a falta de cuidado do Executivo no

que se refere a demora na execução do serviço de pode de árvore locaiízada próximo
ao nº 140 da rua Vereador Romero Barbosa no bairro Parque Avelino Aives Patma.

Através desta Casa, apresentei requerimento de nº 1711, acatado na
sessão do dia 27 de março de 2018, e segundo a munícipe. até a presente data. o
serviço não foz executado, o atendimento desta soiicnação junto ao SAM é de numero
31433-5.

Posto isso, solicito imediatas prowdênczas sobre a sohmtação ora apresentada.
ensejando—lhe meus cordiais cumprimentos.

Atenciosamente,

Jean Corauci
Vereador

Gab—neta do Vereador Jean Comuni « Camara Mumcipaíde Ribeirão Preto « Av. Jerônimo Gonçalves, 1200 Fone (15) 3607—4080 — CEP 14010—907
www.coraucioom br « iacebook,ooml;eanooraucd - e—maif contatoQoorauci com br
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Solicite o serviço de poda de árvore próximo ao
nº 140 da rua Vereador Romero Barbosa
localizada no bairro Avelino Alves Palma.

Procurado pela munícipe Isabel Cristina de Souza, resldente em nossa
cidade na rua Vereador Romero Barbosa, com protocolo junto ao SAM de número 31433—5x que
recorreu a este vereador. relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados do Executivo
com os seguidos problemas que estão ocorrendo no endereço indicado em destaque na ementa
no que se refere a demora na execução do serviço de pode de árvore.

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa. pleiteando soluções para
este grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo 8º. b. parágrafos 2ª e 3“ da LOM.

Sala das Sessões, 26 de março de 2018

/; fl ”(“W”ny
Jean Corauci
Vereador '


